

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Marcus Vornhusen wird zum 1. August 2021 neuer Leiter des Burg-Gymnasiums in Schorndorf

14.07.2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Burg-Gymnasium in Schorndorf erhält zum 1. August 2021 einen neuen Schulleiter. Marcus Vornhusen tritt die Nachfolge von Jürgen Hohloch an, der zum Ende des Schuljahres 2020/2021 in den Ruhestand verabschiedet wird.

Der 1967 in Salzgitter geborene Marcus Vornhusen studierte an der Universität des Saarlandes Anglistik und Politikwissenschaft für das Lehramt an Gymnasien. Nach dem Referendariat am Studienseminar Saarbrücken wurde er im Jahr 1998 in den Schuldienst des Landes Baden-Württemberg eingestellt und unterrichtete zunächst ein Jahr an der Keplerschule in Freudenstadt. Im Anschluss wechselte er an das Otto-Hahn-Gymnasium in Nagold, an dem er von 1999 bis 2006 tätig war. Zum Schuljahr 2006/2007 wurde er zum Abteilungsleiter zur Koordinierung schulfachlicher Aufgaben am Remstal-Gymnasium in Weinstadt bestellt.

Seit dem Schuljahr 2009/2010 war Marcus Vornhusen zuletzt Schulleiter des Gustav-Stresemann-Gymnasiums in Fellbach. Zusätzlich leitete er im Schuljahr 2019/2020 kommissarisch das Ferdinand-Porsche-Gymnasium in Stuttgart-Zuffenhausen, während einer dort entstandenen Vakanz der Schulleitung.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)